

Stellungnahme des Gemeinderates zur Ausfinanzierung der kantonalen Pensionskasse z.Hd. der VSEG GV vom 7.3.2014

Am 7. März 2014 findet die Generalversammlung des Verbandes der Solothurnischen Einwohnergemeinden VSEG statt. Die Gemeinden wurden aufgefordert, zu den Ausfinanzierungsbeitragsmodellen Stellung zu nehmen.

Der Tagespresse konnte entnommen werden, dass sich die meisten Gemeinden für die Variante 4 „0-Beitrag“ der Gemeinden entschieden haben.

Heute ist zusätzlich in der Solothurner Zeitung ein Bericht zu diesem Thema erschienen. Schwer verständlich hat sich der Vorstand des VSEG ohne Rücksprache mit den Gemeinden zu nehmen kurzfristig mit 18:1 Stimmen für eine neue Variante 5 ausgesprochen. Mit dieser Variante 5 sollen sich die Gemeinden mit einem jährlichen fixen Beitrag von 5.2 Mio. Fr. an der Ausfinanzierung beteiligen. Hinzu kommt eine Beteiligung der aktiv Versicherten und der Rentner mit einem Anteil von 54%. Der Gemeinderat hat ein Weisungsrecht für Delegierte. Nach eingehender Diskussion beschliesst der Gemeinderat wie folgt:

Beschluss: Der Gemeinderat erteilt H.R. Ingold und V. Zimmermann einstimmig die Kompetenz, sich an der GV der VSEG situativ für die Variante 4 oder 5 auszusprechen.

Antrag der Plako zur Einsprache der Georg Fischer Wavin AG gegen die Teilnutzungspläne für die öff. Erschliessungsanlagen der Industriezonen Wissensteinfeld und Fadacker Subingen

Die Auflagefrist der Teilnutzungspläne für die öffentlichen Erschliessungsanlagen der Industriezonen Wissensteinfeld und Fadacker Subingen ist am 21.2.2014 abgelaufen. Es ist eine Einsprache der Georg Fischer Wavin AG eingegangen. Vom Büro SPI liegt eine Stellungnahme hierzu vor.

Die Planungskommission hat noch keinen Antrag z.Hd. des Gemeinderates formuliert. Dies, da eine private Ringleitung mit öffentlichen Hydranten verbunden werden soll und die rechtliche Situation (Unterhalt, spätere Sanierung etc.) hierfür nicht ganz klar ist. Die Situation soll vorgängig rechtlich abgeklärt werden.

Beschluss: Der Gemeinderat nimmt dieses Vorgehen zustimmend zur Kenntnis.

Datum für die Verabschiedung der Kommissionsmitglieder festlegen

Die Verabschiedungsfeier findet am 27. März 2014 um 19.30 Uhr statt. Die Gemeinderatssitzung wird entsprechend auf frühestens 18.00 Uhr vorverschoben.

Open Sunday

Im Mai 2014 wird der Gemeinderat über die Weiterführung des Projektes Open Sunday entscheiden müssen.

Kindergarten Hoger

Der Kindergarten Hoger soll in der letzten Woche der Frühlingsferien bezogen werden.